
Pièces 7 Pièces

Superficie 253 m²

Référence 6025

Prix 892 000 €

Le Heron
Maison à vendre (76780)
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Située à 15 minutes de Lyons la forêt sur un terrain clos de 9679 m², une propriété

avec  des  dépendances,  idéale  pour  des  artistes  ou  des  artisans.  La  maison

principale  offre  de  beaux  volumes,  avec  un  potentiel  de  253  m²  habitables  :  au

rez-de-chaussée,  une  grande  pièce  (salle  de  musique  ou  vaste  entrée),  une  belle

pièce  de  vie  avec  cheminée,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  et  une  petite  pièce

attenante.  Au  premier  étage,  un  couloir  dessert  deux  chambres  avec  cheminées,

une chambre sur espace mezzanine, une salle d'eau, une autre grande pièce avec

point d'eau. Au deuxième étage, un vaste ...

Property  with  outbuildings.  Ideal  for  artisans  and  artists  on  a  9,679  sq.m  (2.39

acres) fenced plot.The spacious main house features great volumes and a potential

habitable surface area of 253 sq.m (2,723 sq ft):Ground floor: Large music room (or

vast  hall),  stunning  living  room  with  a  fireplace,  dining  room,  kitchen  and  small

room.  1st  floor:  Corridor  leading  to  2  bedrooms  with  fireplaces,  1  mezzanine

bedroom,  shower  room  and  large  room  with  water  supply.2nd  floor:  Vast  attic.-

Outbuilding  used  as  a  function  room,  cart  shed,  former  greenhouse,  stable,

henhouse and 200 sq.m (2,153 sq ft) ...
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